

Actualidad

Noticias ASTV

POLÍTICA

¿Quién es Juan Carlos Echeverry, exministro que busca ser candidato presidencial?

El economista anunció que por medio de la recolección de firmas busca ser candidato en las próximas elecciones presidenciales.

Sebastián Herrera

Actualizado a: 14 de julio de 2021 19:56 COT



Colprensa / Colprensa

El exministro de Hacienda y Crédito Público, Juan Carlos Echeverry, [anunció esta semana su candidatura a la Presidencia de la República](#). El economista que ha tenido a lo largo de su trayectoria política cercanía con el Partido Conservador, [afirmó que en esta ocasión será candidato independiente, de tal manera que no aspirará al cargo de la mano con ese movimiento político](#).

En ese sentido, Echeverry aseveró que recogerá firmas para ser candidato presidencial en 2022. ["Tengo cercanía con el Partido Conservador, que espero mantener, pero se espera que la recolección de firmas me permita ser una persona de convergencia en donde también se encuentra el Partido Conservador"](#), [afirmó el exministro en Caracol Radio](#), medio en el que se ha desempeñado como analista económico.

Esta noticia era de esperarse, pues el economista ha estado recorriendo el país para hablar con distintos sectores y de esta manera comenzar recolectar votos a su favor. ["Hemos tratado de hablar con la gente del común, con las personas de los barrios más vulnerables, jóvenes de la primera línea, con la prensa y con las universidades en distintas zonas del país. La gente tiene mucho que contar y mucho qué decir"](#), expresó Echeverry en el espacio mencionado anteriormente.

A raíz de su anuncio, el economista inicia la carrera por ocupar la Presidencia al lado de protagonistas como Gustavo Petro o Sergio Fajardo. Además, de los candidatos de los partidos Centro Democrático y Partido Verde. Es importante mencionar que posiblemente Echeverry compita con gente del partido Conservador, [en este han mostrado interés de obtener el aval el también exministro de Hacienda Mauricio Cárdenas Santamaría y los senadores Efraín Cepeda y David Barguil](#).

Vale la pena mencionar que a finales de febrero de 2021, los cuatro políticos mencionados se reunieron en la casa de la excanciller Noemí Sanín. Sin embargo, y a pesar de sus diferencias, el ahora aspirante a la Presidencia subrayó que se deben dejar a un lado la polarización. ["Las gafas ensuciadas por el odio no nos dejan ver con claridad. Limpiémoslas. Dejemos de mirar nombres de políticos y de repetir antipatías. Cojámosle simpatía al vecino y ganas al futuro"](#), comentó.

Juan Carlos Echeverry inició recolección de firmas

Este miércoles, 14 de julio, [Juan Carlos Echeverry realizó un evento en el que presentó su campaña](#) y lanzó de manera oficial la plataforma con la que buscará recoger las firmas con el objetivo de llegar a la Presidencia de la República. Cabe decir que en esta campaña [el economista estará acompañado de la expresidenta de Terpel, Silvia Escovar; de un joven estudiante, Jhon Trujillo; y de María Claudia Muñoz; también empresaria y líder social](#).



Asimismo, Echeverry sostuvo que conoce profundamente a Colombia y que se juega su futuro por medio de esta maniobra política. ["Estamos listos. Vamos a la recolección de firmas porque queremos contarle a la gente con humildad quién soy. Queremos ser una verdadera opción política, una opción que transforme y trabaje por los 50 millones de habitantes en Colombia. Veamos hacia el futuro #PaLanteConEcheverry"](#), comentó.



Trayectoria de Juan Carlos Echeverry

Juan Carlos Echeverry Garzón fue director del Departamento Nacional de Planeación (DNP), donde trabajó en las posiciones de subdirector y director durante el gobierno de Andrés Pastrana. De igual manera, fue consultor del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y miembro del equipo económico responsable por la estabilización macroeconómica y el ajuste fiscal entre 1998 y 2002 durante la administración del presidente Andrés Pastrana.

Entre 2002 y 2010 Echeverry Garzón se dedicó a la asesoría en temas económicos desde EConcept e integró varias juntas directivas en empresas privadas. En 2010, Juan Manuel Santos lo nombró **ministro** de Hacienda de Colombia y presidió la Junta Directiva del Banco de la República de Colombia a partir del 7 de agosto de 2010. Además, ha sido decano y profesor de Economía de la Universidad de los Andes.

El 6 de abril de 2015 Echeverry pasó a ser presidente de **Ecopetrol** hasta el 17 de agosto de 2017. Razón por la cual, el economista tuvo que enfrenar el escándalo por la refinera de Cartagena (**Reficar**). De manera paralela, el exministro ha sido analista de CNN en Español (**Reficar**), columnista del diario colombiano El Tiempo y analista económico en Caracol Radio, cargo que venía ocupando hasta esta semana.

Jóvenes Propietarios: en qué consiste el programa y cómo cobrar el subsidio



Nueva Reforma Tributaria: cuáles son los puntos más importantes del

Etiquetado en: Partido Conservador Colombiano Elecciones presidenciales Colombia Elecciones **Más**

0 Comentarios Normas Mostrar

Te recomendamos en

Actualidad

- **CORONAVIRUS**
Mapa de casos y muertes por coronavirus por departamentos en Colombia: hoy, 3 de febrero
- **GALATASARAY**
Falcao ya entrena a la par de sus compañeros en Turquía
- **TELEVISIÓN**
MasterChef Celebrity Colombia: participantes, jurados y posible fecha de estreno
- **CORONAVIRUS**
Curva del coronavirus en Colombia, hoy 3 de febrero: ¿cuántos casos y muertes hay?
- **LIGA BETPLAY**
Alcaldía de Bogotá autoriza partidos en El Campín y Techo
- **LIGA BETPLAY**
Pasto y Nacional igualan sin goles y se mantienen en los 8